

Ecuador: Fallo ratifica a partido de Rafael Correa



Quito, 16 jul (RHC) Un fallo del Tribunal Contencioso Electoral (TCE) de Ecuador ratificó la existencia de Fuerza Compromiso Social, movimiento del expresidente Rafael Correa y defensores del gobierno conocido como la Década Ganada, afirmó este jueves la agrupación política.

En la sentencia, difundida en el sitio digital de la instancia, el pleno del TCE resolvió 'negar la petición de nulidad interpuesta por los señores Carlos Arboleda Heredia y Wilson Edmundo Freire Castro'.

Al respecto, en su cuenta en Twitter, el partido consideró fundamental recordar que el fallo del TCE constituye un elemento más para ratificar su existencia y participación en el proceso hacia las elecciones generales y legislativas pactadas en febrero de 2021, por la Lista 5.

ATENCIÓN, por si el Consejo Nacional Electoral cede a presiones inconstitucionales e inmorales de la Contralor General del Estado (CGE) o actúa en defensa de la democracia, añadió.

En la misma red social varios mensajes saludan la decisión del Tribunal Contencioso Electoral y reafirman la legalidad de Fuerza Compromiso Social, que junto a otros tres partidos podrían ser eliminados del Registro Electoral, por recomendación de un informe de la CGE, documento calificado por muchos de ilegítimo e ilegal.

Por su parte, el exparlamentario Virgilio Hernández señaló que el CNE podría ceder a las presiones 'inconstitucionales e inmorales' del contralor general Pablo Celi o actuar en defensa de 'la mínima democracia que queda en Ecuador'.

En esa misma línea, el excanciller y exministro de Defensa, Ricardo Patiño, estimó que después del fallo de última instancia del TCE, el Consejo Nacional Electoral debería rechazar la pretensión del contralor.

No obstante, el expresidente Rafael Correa advirtió: 'No se equivoquen. Pese a esta nueva resolución del TCE, en el CNE tratarán de suspendernos. Es la consigna. No estamos en Estado de Derecho sino en una dictadura. Violan todas las leyes y procedimientos'.

Afiliados a Fuerza Compromiso Social, abogados, politólogos y otras formaciones políticas y sociales dentro y fuera de Ecuador, coinciden en que el intento de eliminar del registro de organizaciones a ese movimiento es parte de una campaña persistente para impedir la participación de Correa, como candidato, a los comicios de 2021. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/228752-ecuador-fallo-ratifica-a-partido-de-rafael-correa>



Radio Habana Cuba